

Cuba accueillera plusieurs rencontres internationales sur l'éducation spécialisée



La Havane, 21 février (RHC/PL)- Cuba sera le siège de plusieurs rencontres internationales sur l'éducation spécialisée qui cherche à se perfectionner depuis l'inclusion et la reconnaissance de la diversité.

La 22e Rencontre Mondiale d'Éducation Spécialisée et d'Attention à la Diversité se tiendra du 11 au 13 juin au Palais des Congrès de La Havane qui accueillera aussi le 6e Congrès International d'Éducation et de Pédagogie Spécialisées, le 3e Symposium d'Enseignement Primaire et le 6e Atelier International sur l'inclusion dans l'enseignement et sur l'attention à la diversité.

Santiago Borges, directeur du Centre Latino-américain de Référence pour l'Éducation Spécialisée, a expliqué, au cours d'une conférence de presse que des spécialistes du Mexique, du Venezuela, du Chili, de l'Équateur, du Panama et de la Colombie ont d'ores et déjà confirmé leur participation à ces rencontres.

Santiago Borges a ajouté que les participants à ces rencontres chercheront des coïncidences en ce qui concerne les concepts d'inclusion et d'accessibilité à partir de l'expérience accumulée par les médecins, par les psychologues et par d'autres professionnels de la santé dont les spécialités sont liées à

l'éducation de personnes ayant des besoins spéciaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15301-cuba-accueillera-plusieurs-rencontres-internationales-sur-leducation-specialisee>



Radio Habana Cuba